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令和元年第４回串本町議会定例会 



通告順  １ 

通告者  仲江 孝丸 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

 １ 町の財産管理は適切に行われているか 

  ① 財産管理台帳に記載されている財産 

  ② 備品の管理 

  ③ 財産区における財産管理 

町 長 

 ２ 平和を守る自治体活動 

  ① 終戦 75 周年にむけて 

  ② 自衛隊との関係 

町 長 

 

教 育 長 

３ 海岸浸食の現状と対策 

  ① 海岸浸食の現状と国道への越波 

  ② 養浜の必要性 

町 長 

４ SDGs の取組み 

 ① 我が町で行うべき事は 

 ② ジオパーク活動と SDGs 

町 長 

 

教 育 長 

 

通告順  ２ 

通告者  寺町 忠 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

 １ 漁業振興対策について 

  ① 放流魚種の見直しについて 

  ② 放流魚の追跡調査と実証について 

  ③ 資源管理についての考え方と取組み 

町  長 

 ２ 商工業振興対策について 

   ① 今後期待される観光客に対応すべく地産土産が必要

不可欠になると思われる 

     企業誘致も大切と思うが起業促進こそ我が町の進む

べき道と考えるが、当局の考えを質す 

町  長 



通告順  ３ 

通告者  川勝 昇 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

 １ 高速道路建設工事進展状況 

   ① 町道等との接続関係状況等について 
町  長 

 ２ 橋杭公園、上浦海辺等整備の推進状況 

   ① 橋杭公園の整備計画 

   ② 上浦海辺等整備の推進 

町  長 

 ３ 高塚の森ＰＲ状況 尾の浦戦跡公園 

   ① 高塚の森保全とＰＲ方について 

   ② 尾の浦戦跡公園整備方 

町  長 

 

通告順  ４ 

通告者  島野 靖 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

 １ ロケット発射場「スペースポート紀伊」 

   ① 町民と「スペースポート紀伊」との交流 

   ② ロケットの町としての取組み 

   ③ 問題点 

町  長 

 ２ 屋台村 

   ① 町の活性化になるのでは 

   ② 起業しやすい環境づくり 

町  長 

 



通告順  ５ 
通告者  沼谷 美次 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

 １ 福祉施策について 

   ① 串本町の認知症対策について 

   ② 串本町のフレイル対策について 

町  長 

 ２ 歴史民俗資料館について 

   ① 串本町の整備計画（資料収集・展示）について 

町  長 

教 育 長 

 ３ 小中学校におけるＳＮＳ対策について 

   ① 児童生徒に対する学校の対応等について 
教 育 長 

 ４ 学校のいじめ対策について 

   ① 著書『こども六法』の内容について 
教 育 長 

 
通告順  ６ 
通告者  五十川 清紀 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

 １ ロケット関連について町としてどのような展開になるのか 

   ① 県との広域協議会を作り対応していく等聞いたが、そ

の後の進捗状況等について聞きたい 

   ② 全国展開する中で、スペースワンのロゴ訴求等プレゼ

ンの考え方は 

   ③ 教育の場として「新しい宇宙産業」の取組みに子供達

（小、中、高校生）が夢を持てる取組み等の考え方は 

   ④ 見物場所、駐車場等、町の今後のビジョンは 

   ⑤ ロケットの波及効果を狙った町の活動、現在の動きに

ついては 

町  長 

 ２ 有田稲村台地の活用 

   ① 企業誘致の推進 

 今年ホテル誘致の提案等頂いたが、残念な結果にな

った。 

 引き続き県等に働きかけ誘致策を推進して頂きたい

が、町の考え方についてお聞きしたい 

   ② 避難場所の設置 

     現在、し尿処理場の後を使用させて頂いているが、衛

生上等の問題からプレハブ等の避難場所設置を要望した

い 

町  長 



通告順  ７ 

通告者  漆畑 繁生 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

 １ 財政について 

   ① 大規模事業実施後の財政について 
町  長 

 ２ 地方創生について 

   ① まち・ひと・しごと創生総合戦略の達成度について 
町  長 

 ３ 「くしもとこども園」について 

   ① 開園時 174 名の定数が満たせるのか 

 また、将来の園児数の予測をどう見ているのか 

町  長 

 

通告順  ８ 

通告者  鈴木 幸夫 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

 １ まちづくりについて 

   将来ビジョンとその取組みについて 

   ① 「串本町まち・ひと・しごと創生総合計画」（期間は、 

概ね５年間）これまでの進捗状況をどのように考えるか

ア、防災対策のさらなる充実 

   （土砂災害、越波被害他、再度の点検と見直し） 

    イ、教育現場における現状と課題 

      （いじめ問題等の対策） 

    ウ、地域経済の活性化 

      （地域資源を生かした活性化について） 

   ② 次期総合戦略をどのように考えるか  

町  長 

 

教 育 長 



通告順  ９ 

通告者  清水 健太郎 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

 １ 学校統廃合について 

   ① １学級の最適人数について 

   ② まちづくり３か年計画で「適正規模の学校づくりを目

指していく」と目標を掲げ、「児童生徒にとって最良な学

校統廃合を慎重に推進していく」とあるが、推進すると

は具体的にどういうことか 

   ③ 西向小中学校の保護者から「早く統合してほしい」と

いう声を聞くので、統廃合に関するアンケートを取って

みるべきと提案したが、その後の検討結果はどうなった

か 

教 育 長 

 ２ 子育て支援について 

   ① くしもと町立病院の出産時入院の部屋代について、町

の全額補助がなくなったが、子育て支援の観点からみる

と後退しているのでは 

町 長 

 ３ 日・ト友好１３０周年事業について 

   ① 国に事業費用の負担を求めたことがあるか 
町 長 

 ４ 議会の審議についてどう考えるか 

   ① 串本こども園の設計予算を審議するに当たり、議会に

こども園の概算費用と予定園児数の根拠の説明がなかっ

たが間違いないか 

   ② 町長は串本こども園の「概算費用と人数の根拠」につ

いて「議会でもこの話は何回もしてきています。口が酸

っぱくなるほど言ってきている。議員も頭の中で覚えて

いるのと違うんですか 175 人の根拠性は。」と発言してい

る。議会でいつ、このような説明があったのか 

    議事録のどこに載っているのか 

町 長 



   ③ 串本こども園の設計予算について、概算費用と予定園

児数の根拠の説明がない状態でどうやって審議できると

考えるのか 

   ④ 議会制民主主義について、どのような理解をしている

のか 

５ 新庁舎の賃貸業の会計について 

   ① 賃貸業にかかる費用について、土地代はなぜ入ってい

ないのか 

   ② 広報くしもと１０月号を見ると、町長は賃貸業にかか

る経費を考慮に入れていないように思えるが、どのよう

な見解か 

   ③ 特別会計にすべきでは 

町 長 

 

通告順  １０ 

通告者  長脊  守 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 防災対策について 

  ① 臨時情報発表時の対応について 

  ② 非常備蓄品について 

町 長 

２ 環境整備について 

  ① 不法投棄と道路における繁茂について 
町 長 

３ 図書館について 

  ① 図書館移転と資料館について 
教 育 長 



通告順  １１ 

通告者  芝山 定史 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

 １ 図書館について 

   ① 建設時期の構想は 

    （各公共施設からの順番、何年度か）等 

   ② 建設場所の構想は 

   ③ 串本図書館協議会からの答申書 

    （答申書が提出されてからの現在の計画は） 

     答申書が出された年度、概略内容 

     協議会の現在の活動は 

     （解散されているなら再度立ち上げ復活をする必要性） 

   ④ 複合施設の役割を持つ図書館 

     資料館要素は必須、町民の図書館への意識が高まる図

書館、経済効果も考慮 

町 長 

 

 

 

教 育 長 

 ２ ロケットの射場を持つ町として子どもたちへの教育との関係 

   ① 最近の子どもたちの教育の変革として 

     プログラミングの流行がある中、宇宙工学等子どもた

ちが、町への意識を高める教育があるのでは 

   ② 串本古座高校と和歌山大学への串本の特色を生かした

科の新設の働きかけ 

    （宇宙工学科） 

   ③ ロケット発射時の子ども安全確保は 

     通学路等 

町 長 

 

 

教 育 長 



通告順  １２ 

通告者  橋爪 和雄 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

 １ ロケット射場、今後の取組みについて 

   ① 地域活性化につながる施策を町民一丸となって取組む

ことについて 

町 長 

 ２ 高速道路建設発生土の有効利用について 

   ① 高速道路周辺の活用について 

   ② 農地の利用について 

町 長 

 ３ 中山間地域を活かす取組みについて 

   ① グリーンツーリズムの取組みについて 
町 長 

 ４ 串本町の交通事情について 

   ① コミュニティバスについて 

   ② 串本観光周遊バスについて 

   ③ 夜間の緊急交通対応について 

   ④ 免許返納の対応について 

町 長 

 


